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GERAL, P3

CLÁUDIO CASTRO LIDERA 
INTENÇÕES DE VOTO PARA 
O GOVERNO DO ESTADO
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COMANDANTE 
DO BATALHÃO DE 
CAXIAS É AFASTADO 
APÓS SUSPEITA 
DE PARTICIPAÇÃO 
EM ESQUEMA

O GRUPO DE ATUAÇÃO ESPECIAL DE 
COMBATE AO CRIME ORGANIZADO 
(GAECO/MPRJ) AFIRMA QUE O GRUPO 
SEQUESTRAVA CRIMINOSOS 
MEDIANTE TORTURA E 
PAGAMENTO DE RESGATE, 
VENDIA ARMAS, VAZAVA 
OPERAÇÕES E FAZIA TROIA, 
UMA ESPÉCIE DE TOCAIA PARA 
SURPREENDER TRAFICANTES. 
ENTRE OS INTEGRANTES DA 
QUADRILHA ESTARIA O 
TENENTE-CORONEL ANDRÉ ARAÚJO 

DE OLIVEIRA, COMANDANTE 
DO 15° BPM. POLÍCIA, P7

por Alandim  
do Catra

E

Coluna do 

FUNKTRAP
"A CARA DO 
CRIME 3" 
CHEGA ÀS 
PLATAFORMAS 
DIGITAIS

CULTURA, P9

ESTÁ 
NAMORANDO!

CULTURA, P8

COLUNA ESCUTA O DOUTOR!

AUMENTO NO NÚMERO 
DE CASOS DE DENGUE É 
PREOCUPANTE GERAL, P2

COLUNA A VOZ DO RIO

FALTA DIPIRONA E SORO 
NA REDE PÚBLICA E 
PRIVADA  CIDADES, P4

COLUNA RIO PRESENTE

SERÁ QUE VALE À PENA 
INVESTIR NA CICLOVIA 
NIEMEYER?  GERAL, P6

MICROEMPREENDEDOR PODE 
TER DIREITO A EMPRÉSTIMOS  

SERVIÇO, P10

A MORADORA DO JACAREZINHO, SAMANTA SANTOS, 
35 ANOS, É A GANHADORA DO SORTEIO DE UMA TV 
NO ENQUETE DO POVO, REALIZADO EM 1 DE MAIO. A 
BOTAFOGUENSE DA ZONA NORTE CURTE O CANTOR 

BELO, É SALGUEIRENSE E TRABALHA DO SODALÍCIO DA 
SACRA FAMÍLIA, NA TIJUCA. SEU VOTO FOI PARA FREIXO 
GOVERNADOR E ALBERTO AHMED PARA SENADOR. FIQUE 
DE OLHO QUE O PRÓXIMO SORTEIO É DIA 30 DE JUNHO. 

VENHA PARTICIPAR DO VOTOU, GANHOU !

VOTOU, GANHOU ! ENQUETE  DO POVO

SANDY 
ANUNCIA 
NOVA 
TURNÊ 
SOLO APÓS 
TRÊS ANOS

CULTURA, P8
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Paulo Alvim 
alertou para 
necessidade 
de correção 
dos benefícios

Antonio Cruz/AB

Divulgação
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COLABOROU: RICO ALBUQUERQUE

RICODOPOVO@GMAIL.COM

Em um encontro no Clube da Light, no Grajaú, 
Daniela Maia demonstrou porque muitos cariocas admi-
ram sua família, em especial seu pai o ex-prefeito e atual 
Vereador César Maia. Articulada, simpática ciente dos 
problemas que o Rio de Janeiro vive e da necessidade 
do estado ter mais espaço no Congresso, a pré-candi-
data ao cargo de Deputada Federal falou a todos, mas 
destacou a necessidade de espaço para as mulheres.

- Precisamos nos representar, ampliar este número, 
para você ter uma ideia de 513 deputados temos apenas 
77 mulheres no Congresso Nacional. Além de ampliar 
este número precisamos dar voz às mulheres, só nós 
entendemos nossas questões, aspirações e necessidades. 
Mas claro que o foco principal é representar da melhor 
forma o Rio de Janeiro e eu como representante da famí-
lia Maia sei que temos toda uma história de realizações 
e trabalho em nossa cidade – enfatizou Daniela Maia.

Com história na política desde a juventude a ex-pre-
sidente da RIOTUR diz saber muito bem os caminhos 
para ser respeitada e ouvida na Câmara Federal, porém 
aponta um grave quadro de falta de espaço para a diver-
sidade do povo brasileiro.

- Também precisamos dar voz aos negros, LGBT e 
portadores de necessidades especiais, ou seja, precisa-
mos ter um Congresso mais igualitário que represente 
realmente a nossa população tão diversa e que  mal 
sabe o que acontece no Congresso – fi naliza Dani Maia.
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Épreocupante o dado revelado pela 
Secretaria de Estado de Saúde (SES) 

do estado do Rio de Janeiro segundo o 
qual houve um aumento de 177,6% dos 
casos de dengue nos cinco primeiros meses 
deste ano em comparação ao mesmo perí-
odo de 2021. 

Isso significa que descuidamos das medi-
das que estamos todos cansados de saber 
que precisam ser tomadas para combater 
o  mosquito transmissor, o Aedes Aegypt, 
que também carrega consigo os vírus de 
outros dois males graves, a zika e a chi-
kungunya. 

O grande problema do Zika Vírus é o 
risco de malformações fetais quando aco-
mete mulheres grávidas, como microcefa-

O  mosquito voltou 
a fazer festa

Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

lia. Por isso existem campanhas de vacina-
ção contra o vírus da zika, fornecidas pelo 
SUS.  Não há vacina contra a chikungunya, 
que causa manifestações graves e muitas 
vezes prolongadas de doenças articulares. 

No caso da dengue, ela pode ser causada 
por cinco sorotipos diferentes do vírus, per-
tencente à família Flavivírus (DENV-1 a 
DENV-5). Arbovirose de maior prevalên-
cia do Brasil, 5% dos seus casos são assin-
tomáticos. Os 25% sintomáticos apresen-
tam síntomas, que, em alguns casos, pode 

evoluir para hemorragia e morte. 
O diagnóstico deve ser feito laboratorial-

mente pela detecção do vírus ou de anti-
corpos, por pesquisa de antígeno NS1 ou 
RT-PCR até o 5° dia de sintomas. A par-
tir do 6° dia, deve ser realizado um exame 
sorológico para detecção de anticorpos. 

Por se tratar de um vírus, o tratamento 
é baseado em hidratação, paracetamol ou 
dipirona e repouso, de acordo com o grau 
de gravidade e classificação da doença. É 
contraindicado o uso de anti-inflamatórios 

não esteróides e homeopatia em pacien-
tes com dengue, pois podem acentuar ou 
desencadear sangramentos. 

Que esse aumento de casos sirva de 
alerta. A hora de agir impedindo o mos-
quito de se criar e fazer a festa da dengue é 
agora. O Aedes tem hábitos diurnos e vive 
principalmente dentro das nossas casas. 
Usar repelente e meias, limpar e esvaziar 
os pratos dos vasos de plantas, manter as 
caixas d’água, cisternas e outros recipien-
tes de armazenamento d’água bem fecha-
dos, evitar deixar garrafas e pneus em locais 
onde possam acumular água, são algumas 
medidas que esta,os carecas de saber. Dez 
minutos por semana dedicados a evitar o 
mosquito podem salvar vidas.

Mensagem é da pré-candidata a deputada federal Dani Maia, fi lha 
do vereador César Maia, durante encontro no Clube da Light

O 
ministro da Ciên-
cia, Tecnologia e 
Inovações, Paulo 
Alvim, defendeu a 

necessidade de ampliação do 
orçamento para a área de ci-
ência e tecnologia. Alvim disse 
que, mesmo com a queda no 
orçamento no ano passado, o 
ministério conseguiu aplicar 
99% dos recursos recebidos.  

“Ao olhar recursos orça-
mentários do ministério, a 
gente vem tendo uma queda. 
Não quero me abdicar de defen-
der que precisamos de mais 
recursos na área de ciência e 
tecnologia”, disse o ministro 
durante audiência na Comis-
são de Ciência e Tecnologia, 
Comunicação e Informática da 
Câmara dos Deputados para 
tratar de prioridades da pasta.

O orçamento da pasta esti-
mado para este ano é de pouco 
mais de R$ 9 bilhões, mas as 
despesas somam cerca de R$ 
15 bilhões, segundo Portal 
da Transparência do governo 
federal. Aos deputados, o 
ministro também defendeu 

o aporte de recursos para a 
Educação. “Ciência, tecnolo-
gia e inovação não são gastos, 
mas investimentos estratégicos 
para o país”, disse.

“Eles [ciência, tecnologia 
e inovação] são transversais 
a todas as atividades e setores 
do mundo moderno. A ciên-
cia e tecnologia é uma ferra-
menta essencial para desen-
volvimento econômico, social 
e ambiental. Ou seja: não se 

constrói um país, inclusive sus-
tentável, sem muita educação, 
ciência e tecnologia”, disse.

O ministro chamou a 
atenção, em especial, para a 
queda no orçamento do Con-
selho Nacional de Desenvolvi-
mento Científi co e Tecnológico 
(CNPq). Segundo ele, mesmo 
com os recursos reduzidos no 
ministério, não houve redu-
ção na quantidade de bolsas de 
pesquisa e que conseguiu man-

ter a integridade dos recursos 
para pesquisadores. O minis-
tro, entretanto, alertou para a 
necessidade de correção dos 
valores pagos. 

“Conseguimos, nesses três 
anos, manter a integridade dos 
recursos de bolsas. Não cor-
tamos bolsas. Temos o desa-
fi o da correção dos valores de 
bolsa e precisamos aumen-
tar o número de bolsas apoia-
das”, disse. 

Conselhos Tutelares de 49 
municípios do estado do Rio de 
Janeiro receberam 56 veículos 
ontem durante solenidade no 
centro da capital fl uminense. 
Os carros foram adquiridos 
por R$ 5,2 milhões de emen-
das parlamentares.  

A titular do Ministério 
da Mulher, da Família e dos 
Direitos Humanos, Cristiane 
Britto, entregou os automó-
veis. Segundo a ministra, a 
proteção e a promoção dos 
direitos de crianças e adoles-
centes passam pelo fortaleci-

mento dos conselhos tutelares.
“Se a gente não cuidar das 

nossas crianças, da nossa infân-
cia, a gente não têm como avan-
çar nas demais pautas, como na 
defesa dos nossos idosos”, disse 
a ministra. “Estamos no Maio 
Laranja. Vocês, conselheiros 

tutelares, sabem bem o que sig-
nifi ca. É um mês que a gente fala 
do enfrentamento ao abuso e à 
exploração sexual das nossas 
crianças e adolescentes. Pre-
cisamos de conscientização e 
fi car atentos a qualquer sinal de 
abuso”, disse a ministra.
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Peritos do Instituto de 
Criminalística Carlos Éboli 
(ICCE) da Polícia Civil rece-
beram cinco prêmios no XXVI 
Congresso Nacional de Crimi-
nalística. A premiação ocorreu  
em Campinas, São Paulo. Esta 
foi a primeira vez que mem-
bros da equipe foram agracia-
dos no congresso.

"Essa conquista é muito 
importante para motivar a 
equipe no desenvolvimento de 
técnicas e processos. Vimos nos 
olhos dos nossos peritos, profis-
sionais com altíssimo nível de 
capacitação, o brilho por esta-
rem recebendo este reconheci-
mento", diz o diretor do ICCE, 
Denis Guimarães.

Entre os prêmios, está o 1° 
Lugar da Área temática de Quí-
mica (Nilton, Claudia, Tito e 
Denis Guimarães - diretor do 
ICCE) com o trabalho sobre 
Análises Forenses Físico-quí-
micas em Obras de Arte. Já o 
perito Gustavo, tirou o segundo 
lugar em informática.

ENQUETE  DO POVO

Cláudio Castro está em primeiro 
na corrida ao Governo do 
Estado seguido por Freixo

Atual governador tem 22% das intenções de voto, enquanto Freixo tem 18%. Para o Senado Alberto 
Ahmed está na liderança com 24% dos votos e logo atrás Romário, com 18%

Em enquete realizada pelo Jornal 
POVO na Rua, o atual governa-
dor do Rio de Janeiro, Cláudio 
Castro (PL), está com 22% das 
intenções de voto para a cor-
rida ao Governo do Estado. Mar-
celo Freixo (PSB) atinge 18%, 

e vindo atrás tem o ex-prefeito de Niterói 
Rodrigo Neves (PDT), com 10% das intenções 
de voto. Wilson Witzel (PMB), Felipe Santa 
Cruz e Coronel Emir Larangeiras (PMB) tem, 
respectivamente, 6%, 5% e 3%. Dos eleitores 
que participaram da enquete 22% não sabem 
em quem votar e 14% votaram branco/nulo.

A enquete também abordou as intenções de voto 

para senador e teve como resultado as seguintes 

posições: Alberto Ahmed (PMB) com 24%, seguido 

pelo atual senador Romário (PL), com 18%. O pre-

sidente da Alerj André Ceciliano (PT) está com 12% 

das intenções de voto. Empatados estão o prefeito 

de Caxias Washington Reis (MDB) e Cabo Daciolo 

(PDT), ambos com 6%. Alessandro Molon (PSB) 

atinge 4%. Na enquete, 22% ainda não sabem em 

quem votar e 8% branco/nulo.

A Enquete do POVO foi realizada através de 

autopreenchimento de cédulas contendo nomes de 

candidatos de forma estimulada. Foram feitas 1.473 

entrevistas no Rio de Janeiro, Belford Roxo, Nova 

Iguaçu, São Gonçalo e Itaboraí.

O abastecimento de água 
será interrompido às 5h de hoje, 
em diversos bairros do Centro e 
da Zona Norte do Rio de Janeiro. 
O município de Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense, tam-
bém será afetado. A parada da 
distribuição acontece por causa 
de uma manutenção feita pela 
Cedae no sistema de Ribeirão 
das Lajes, localizado em Piraí, 

no Sul Fluminense. A conclusão 
do conserto está prevista para 
às 8h de sexta-feira, quando o 
fornecimento será normalizado 
de forma gradativa.

O reparo será feito em um 
vazamento no trecho de uma 
adutora que passa no KM 42 
da Antiga Estrada Rio-São 
Paulo, em Seropédica, na Bai-
xada Fluminense. Com isso, 

os bairros afetados no Rio 
serão: Caju, Catete, Catumbi, 
Centro, Cidade Nova, Com-
plexo do Alemão, Estácio, Fla-
mengo, Gamboa, Guadalupe, 
Glória, Honório Gurgel, Ilha 
do Governador, Lapa, Maré, 
Rocha Miranda, Santo Cristo, 
Saúde, São Cristóvão, Vasco 
da Gama e Vila Kosmos.

Em Nova Iguaçu, o forne-

cimento de água será inter-
rompido na região de Jardim 
Guandu, KM-32, Lagoinha e 
Prados Verdes.

A concessionária reco-
menda que os moradores uti-
lizem água tratada apenas 
para as atividades essenciais 
e informa que permanece à dis-
posição dos clientes, 24 horas, 
através do 0800 195 0195.

A cidade do Rio está 
ganhando novas rotas ciclo-
viárias para facilitar a cone-
xão de cariocas com o trans-
porte público. A implanta-
ção das faixas, que começou 
pelo Centro, agora chega às 
ruas da Barra da Tijuca, Zona 
Oeste do Rio, e de Ipanema, 
na Zona Sul. 

Na Barra, as primeiras 
rotas passam pelas aveni-
das Afonso Taunay, Jorna-
lista Ricardo Marinho, Gas-
tão Senges e Felicíssimo Car-
doso. Em Ipanema, foram ini-
ciadas nas ruas Joana Angé-
lica e Maria Quitéria. 

Já no Centro da cidade, as 
faixas foram pintadas entre 
a Central do Brasil e a Orla 
Conde, passando pelas ave-
nidas Marechal Floriano e 
Visconde de Inhaúma, e 
seguem na área portuária, 
nas ruas Barão de Tefé e 
Camerino, onde é grande o 
fluxo de bicicletas e trici-
clos de carga.

Peritos do Rio 
São premiados 
em congresso de 
criminalística

Cidade 
do Rio 

ganha novas 
ciclovias

Aline Martins foi atingida por um galho

Morre ambulante vítima de 
tempestade no Centro do Rio

A vendedora ambulante Aline Mar-
tins Cunha, de 38 anos, morreu na 
madrugada da última quarta-feira (25), 
no Hospital dos Servidores do Estado, 
no bairro da Saúde, na Zona Portuá-
ria. A informação foi confirmada pela 
Superintendência Estadual do Ministé-
rio da Saúde. Ela estava internada em 
estado grave após ter sido atingida por 
um galho de árvore durante o tempo-
ral que atingiu o Rio, no último dia 16.

Aline trabalhava em frente ao hospi-
tal havia quatro anos, vendendo bolos 
e cafés e, no momento em que foi atin-

gida na cabeça, desmontava sua bar-
raca. A vendedora ambulante foi inter-
nada no CTI e estava em coma indu-
zido desde o ocorrido. Ela sofreu fra-
turas na oitava vértebra, na base cra-
niana, nas costelas, que perfurou o pul-
mão, e havia perdido os movimentos 
do tórax para baixo.

Ainda não há informações sobre o 
enterro de Aline.

Durante a tempestade que vitimou 
a ambulante, diversos bairros da Capi-
tal e outros municípios do Rio registra-
ram uma chuva de granizo. 

Nova Iguaçu e bairros do Rio ficam com abastecimento prejudicado hoje
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Decisão atende a um pedido do MPF; órgão alega que empreendimentos 
causam impacto à Ressexmar-AC e costão rochoso do local

Foi renovado o Programa de Calçada Acessível, desenvolvido pela Firjan

Divulgação

Divulgação
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Os empreendimentos, 
por exemplo, chegam 
a bloquear trilhas 
tradicionais de pesca.

OConselho das Secretarias municipais de Saúde 
do Rio (Cosems-RJ) já contabilizou 134 

medicamentos e insumos injetáveis esgotados ou 
prestes de se esgotar em várias cidades do estado, 
tanto na rede pública quanto na particular. A lista 
inclui, por exemplo, dipirona, soro fisiológico 
e o antibiótico amoxicilina. A crise pode efetar 
cirurgias e tratamentos de hemodiálise.Os 
municípios cobram do Ministério da Saúde uma 
medida para garantir uma reserva mínima desses 
itens para a população.

Falta de remédios

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Milhões sem auxilio
Em março deste ano, ao menos 2 milhões de famílias em situação 

de extrema pobreza fi caram de fora da lista de benefi ciários do 
Auxílio Brasil.De acordo com dados do Cadastro Único, entre as 
17.820.667 famílias extremamente pobres registradas, 1.995.898 
não receberam o benefício.Mais de 85% destas famílias estão nas 
regiões Norte, Nordeste ou Sudeste do Brasil

Adoção no Shopping
O Projeto Bichinho Feliz, da minha colega Karla de Lucas, vai 

estar fazendo uma grande campanha de adoção de cães e gatos, 
amanhã, no Shopping dos Peixinhos, em Madureira, a partir das 10h. 
Quem quiser adotar, tem que levar identidade, CPF e comprovante 
de residência. E quem puder ajudar com doações, o Projeto está 
recebendo ração de cães e gatos, cobertores, mantas, caminhas, 
roupinhas de frio. O Shopping dos Peixinhos fi ca na Avenida Edgard 
Romero, 81 - Madureira.

O 
prefeito Wilson 
Reis assinou nes-
ta terça-feira (24) 
a renovação do 

Programa de Calçada Aces-
sível, desenvolvido pela Fede-
ração das Indústrias do Esta-
do do Rio de Janeiro (Firjan). 
Com a assinatura, a Firjan 
oferece gratuitamente para a 
prefeitura os seus profi ssio-
nais e sua experiência para a 
padronização e a acessibili-
dade das calçadas na cidade. 
“A Firjan vai nos ajudar a me-
lhorar ainda mais a qualidade 
de nossas calçadas, visando o 
bem-estar de todos os pedes-
tres, que tenham ou não difi -
culdade de locomoção”, afi r-
mou o prefeito.

De acordo com o espe-
cialista em desenvolvimento 
setorial da Firjan Luiz Gus-
tavo Guimarães, Duque de 
Caxias já é uma referência n 
o estado do Rio em padroni-
zação de calçadas. “A cidade 
já tem um Manual de Calça-
das Acessíveis, que demons-
tra a importância que vocês 
dão a acessibilidade nas cal-

çadas, melhorando com isso 
a qualidade de vida da popu-
lação. Inclusive o Manuel da 
cidade é um dos que usamos 
como referência para cidades 

do Rio de Janeiro que ainda 
não possuem o seu próprio”, 
disse Luiz Gustavo.

A parceria será estabele-
cida com a Secretaria Munici-

pal de Urbanismo, para a capa-
citação de troca de informa-
ções com os profi ssionais do 
município. O foco na parceria 
será na atualização do manual, 

melhorando ainda mais a qua-
lidade das calçadas, tanto das 
que já existem quanto das que 
ainda serão feitas. “O nosso 
manual como referência, dá 

a linha para como as calça-
das devem ser feitas, estabe-
lece uma direção para todos 
que quiserem fazer uma cal-
çada na cidade”, destacou o 
secretário de Urbanismo Lean-
dro Guimarães.  A acessibili-
dade será o tema mais abor-
dado, visando a melhoria da 
circulação nas ruas para ido-
sos, grávidas e pessoas com 
mobilidade reduzida.

As duas cidades já contam 
com um manual que orienta 
e normatiza a construção das 
calçadas por obras públicas 
ou particulares. No entanto, a 
renovação permitirá que esses 
documentos sejam atualizados 
e que um novo grupo de pro-
fi ssionais do Executivo Muni-
cipal, responsáveis pela ela-
boração de projetos e obras, 
sejam capacitados.

O foco do trabalho é melho-
rar a qualidade das calçadas, 
com padronização e acessibi-
lidade, principalmente, para 
idosos, grávidas, pessoas com 
mobilidade reduzida ou com 
defi ciência, visando à inclusão 
e a melhor qualidade de vida.

A Justiça determinou a 
imediata suspensão das cons-
truções de imóveis no Pon-
tal do Atalaia, em Arraial do 
Cabo. A decisão atende a um 
pedido do Ministério Público 
Federal (MPF).

Conforme o órgão, as 
construções causam impac-
tos à Reserva Extrativista 
Marinha do Arraial do Cabo 
(Ressexmar-AC) e ao meio 

ambiente no costão rochoso 
do local. Os empreendimen-
tos, por exemplo, chegam a 
bloquear trilhas tradicionais 
de pesca.

Em abril, o MPF já havia 
pedido a suspensão das licen-
ças ambientais concedidas 
para as obras, por meio de 
um relatório feito após uma 
vistoria ICMBio, onde foram 
observadas diversas irregula-
ridades. Confi ra:
 pisos dos condomínios 

diferentes dos informados 
nos projetos submetidos à 
apreciação (o que é crucial 
na questão da drenagem de 
águas);
 não foi verifi cado qual-

quer tipo de bombeamento do 

esgoto (novamente em desa-
cordo com os projetos);
 identifi cação de poças 

nas rochas, com aparência 
de esgoto (como resultado 
desse sistema em desacordo 
com os projetos);
 houve claramente 

supressão de mata atlântica, 
sem o atendimento das exi-
gências ambientais;
 construção em área 

com grande declividade (Lote 
W66), a desrespeitar a legis-
lação sobre áreas de preser-
vação permanente;
 trilhas tradicionais 

de pesca, protegidas pela 
Reserva Extrativista Marinha 
de Arraial do Cabo, bloquea-
das pelos condomínios.
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m Mesquita, pesso-
as com 60 anos ou 
mais já podem ser 
vacinadas contra a 

covid-19 com a segunda dose 
de reforço, conhecida por al-
guns como a quarta dose. No 
entanto, estão aptos a se imu-
nizar apenas os mesquitenses 
dessa faixa etária cuja primei-
ra dose de reforço foi aplica-
da há, pelo menos, quatro me-
ses. Para completar o esquema 
vacinal, os munícipes devem 
comparecer a uma das cinco 
unidades de saúde que apli-
cam o imunizante e levar CPF, 
além do cartão de vacinação 
com as doses anteriores.

“Estamos seguindo as reco-
mendações do Ministério da 
Saúde para avançar com a con-
vocação do calendário de vaci-
nação. A estratégia para o cha-
mamento considera a quanti-
dade de doses disponíveis e 
o tempo do efeito dos imuni-
zantes no sistema imunoló-
gico do público-alvo”, deta-
lha Sabrina Louroza, coorde-
nadora da Imunização de Mes-
quita, que também ressalta a 
importância da vacinação para 
se proteger contra a covid-19. 
“Somente com a vacina con-
seguimos caminhar para tem-
pos mais favoráveis. Hoje, o 
cenário da saúde está bem 
melhor. Estudos comprovam 
isso. Mas, ainda assim, o com-
bate ao vírus não pode parar“, 
conclui.

����������	
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Na cidade, há cinco uni-

dades de saúde que aplicam 
o imunizante contra a covid-
19. São elas: Clínica da Famí-
lia São José (Av. União 673, 
Santa Terezinha); Clínica da 
Família Jacutinga (Rua Barão 
do Rio Branco, s/nº); Clí-
nica da Família Cosmorama 
(Av. Baronesa de Mesquita, 
s/nº); Clínica da Família 
França Leite (Av. Coronel 
França Leite 732, Chatuba); 
e Centro de Vigilância em 
Saúde Paraná (Rua Paraná 
557, Centro). O horário de 
funcionamento em todos os 
locais é sempre o mesmo. 
De segunda a sexta, das 8h 
às 16h; e sábado, das 8h às 
11h, com exceção do CVS 
Paraná, que não funciona aos 
sábados.

���	�����������
Vale lembrar que a imuni-

zação geral contra o corona-
vírus no município segue para 
todos os munícipes a partir 
de 5 anos de idade, com ou 
sem comorbidades ou defi ci-
ências permanentes. Porém, a 
vacinação das crianças acon-
tece somente na Vila Olímpica 
Municipal, localizada no Cos-
morama, em frente à estação 
Edson Passos, e no Centro de 
Vigilância em Saúde Paraná, 
que fi ca no Centro da cidade.

Para a imunização do 
público infantil, é preciso apre-
sentar o CPF ou o cartão do 
SUS da criança. Além disso, as 
crianças devem estar acompa-
nhadas dos pais ou de algum 
responsável legal.
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A tradicional festa do “Tapete de 
Sal”, em comemoração ao Corpus 
Christi, será realizada em Araruama 
nos dias 15 e 16 de junho. O evento é 
promovido pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de Cultura, 
Turismo e Desenvolvimento Econô-
mico, juntamente com a Paróquia de 
São Sebastião.

As inscrições para quem deseja 
confeccionar o tapete de sal estão 
abertas, e devem ser feitas presen-
cialmente na sede da Secretaria de 
Turismo, das 09h às 18h, no endereço: 
Rua Ary Parreira, número 51, centro.

O interessado deve levar 2kg de 
alimento não perecível (que serão 
destinados à asilos e abrigos) e, ainda, 
documento de identidade, no caso de 
pessoa física, e o CNPJ, no caso de 
pessoa jurídica (empresa).

Vai haver premiação em dinheiro 
para os três tapetes considerados mais 
bonitos. A confecção deles vai ter iní-
cio no dia 15 de junho, a partir das 
19h, com encerramento no dia 16 de 
junho, às 13h. Para cada tapete deve-
rão ser gastos, em média, 5 sacos de 4 
kg de sal (cada).O responsável  pelo 
tapete deverá manter o comprovante 
de inscrição sempre em mãos.

A Prefeitura ressalta que haverá 
mudanças no trânsito. A Avenida 
Nilo Peçanha (na altura da igreja São 
Sebastião até a esquina com a avenida 
John Kennedy) e a Avenida Getúlio 
Vargas (da esquina com a Avenida 
Nilo Peçanha até a esquina da Rua 
República do Chile) serão fechadas 
pela Guarda Municipal, das 18h do 
dia 15 de junho até às 21h do dia 16 de 
junho, para a confecção dos tapetes.

Em Mesquita, 
há cinco 
postos de 
imunização 
contra covid-19 
disponíveis 
inclusive 
para quem 
não tomou 
nenhuma dose 
da vacina

Divulgação

Reprodução
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TEMAS DOS TAPETES DE SAL
�����������
�� 1- Eucaristia - Fonte de esperança e alegria!
�� 2- São Francisco de Assis, o Evangelho como diálogo da Paz
�� 3- CF-2022 - Fraternidade e Educação – Falar com sabedoria, 
ensinar com amor
�� 4- Gratidão - a vida celebrada neste novo tempo, pós-pandemia

Foi publicado no Diário 
Ofi cial de Mesquita, na edi-
ção da última terça-feira, 24 
de maio, o decreto Nº 3.214, 
que trata da revisão geral anual 
dos vencimentos dos servido-
res públicos efetivos do muni-
cípio de Mesquita e também do 
auxílio refeição. O reajuste foi 
defi nido pelo INPC, o Índice 
Nacional de Preços ao Con-
sumidor, referente ao período 
compreendido entre maio do 
ano passado e abril de 2022, 
totalizando 12,46%. Com isso, 
o benefício de auxílio refei-
ção sobe dos atuais R$ 13,06 
para R$ 14,68 por dia traba-
lhado. A medida passa a valer 
já neste mês, ou seja, os servi-
dores públicos concursados já 
receberão o salário e o auxílio 
refeição referentes ao mês de 
maio, pagos em junho, com o 
valor atualizado.

Arte acontece em comemoração ao Corpus Christi
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Domingo fui dar um passeio com a 
família em direção a Zona Sul da 

nossa cidade. Ao passar pelo elevado 
do Joá, me dei conta da imensa beleza 
daquele ponto da cidade que mesmo 
escondido pelas muretas de concreto, 
saltam aos olhos pelo verde do mar. 
Na sequência, passei pela Avenida Nie-
meyer e observei a fatídica ciclovia, ide-
alizada e instalada na gestão anterior 
do atual prefeito, que esconde e inter-
fere na paisagem daquela Avenida que 
com toda certeza é uma das mais belas 
da cidade. Inevitável o questionamento 
do porquê aquele emaranhado de con-
creto e grades enferrujadas e malcui-
dadas, muitas vezes até ausentes, por-
que foram furtadas, ainda permanece 
enfeiando esse cartão postal da nossa 
cidade. Após mais de 44 milhões de reais 
gastos desde 2016, quatro quedas e duas 
vítimas fatais, a ciclovia até hoje não 

conseguiu se mostrar necessária para a 
o dia a dia da cidade que pede socorro 
em se tratando de locomoção. A inte-
gração de toda a orla da cidade através 
de uma malha cicloviária era o sonho a 
ser alcançado, mas até hoje não passou 
de um pesadelo que parece não ter fim. 
Em março, a Prefeitura encomendou um 
estudo sobre a segurança da via e lá se 
foram mais de um milhão de reais. O 
Prefeito promete realizar uma consulta 
pública sobre a reabertura da ciclovia, 
mas apenas depois que todos esses estu-
dos de segurança forem feitos, para na 
sequência, iniciar obras que consumi-
rão mais milhões e milhões de reais. Não 
sou contra a integração através de uma 

ciclovia, na teoria é maravilhoso, mas na 
prática, em se tratando da Niemeyer, se 
mostrou impossível porque a natureza 
mostrou sua força e deu o recado da pior 
maneira possível. Numa cidade sofrida, 
que durante anos e anos foi colocada 
pelos seus gestores em segundo plano, 
tratada com desdém, e que tem tantas 
outras demandas muito mais urgentes e 
importantes, talvez fosse o caso de desis-
tir e aplicar todo esse dinheiro em pro-
jetos que visem melhorar o dia a dia do 
carioca que anda para lá de sofrido. A 
insistência da atual administração em 
manter a ciclovia “Frankstein”, parece 
birra de que não aceita e reconhece seus 
fracassos, e é. Vamos aguardar os estu-
dos de segurança para que a popula-
ção decida se a ciclovia fica ou sai, mas 
tenhamos em mente, que não há enge-
nharia que possa conter o poder e a força 
imprevisível da natureza.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2022

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

A natureza é sábia e ela já decidiu o 
que fazer com a ciclovia da Niemeyer

Após mais de 44 milhões de reais 
gastos desde 2016, quatro quedas e 
duas vítimas fatais, a ciclovia até hoje 
não conseguiu se mostrar necessária 
para a o dia a dia da cidade que 
pede socorro em se tratando de 
locomoção. A integração de toda a 
orla da cidade através de uma malha 
cicloviária era o sonho a ser alcançado, 
mas até hoje não passou de um 
pesadelo que parece não ter fim. 

(...)

>> ANTÔNIO CARLOS DOS SANTOS - ASSESSOR CHEFE DO GABINETE DO GOVERNADOR DO RIO DE JANEIRO, Policial Federal, ex-presidente do Detran-RJ, ex-comandante do 
Programa Segurança Presente e ex-coordenador da Lei Seca RJ 

O 
estado do Rio de Janeiro regis-
trou 51.819 pessoas desapareci-
das nos últimos dez anos, segundo 
dados do Instituto de Segurança 

Pública do Rio de Janeiro (ISP). Em média, 
são 5.181 casos por ano ou 431 desapareci-
dos a cada mês.

Somente entre janeiro e abril desse ano, 
1.777 pessoas foram identificadas por seus 
familiares como desaparecidas. Esse número 
é 38,8% maior do que o total de desapareci-

dos do mesmo período de 2021.
Na comparação entre os meses de abril 

de 2021 e abril de 2022, é possível apontar 
um crescimento superior a 30% no total de 
casos registrados.

Pesquisa aponta que 
falta atendimento especializado

Apesar de alarmantes, os números podem 
ser ainda maiores. Especialistas e familiares 
de pessoas desaparecidas afirmam que muitos 

Estado do Rio 
registra mais 
de 50 mil 
desaparecimentos 
em dez anos

Jowayner Athayde 
Albuquerque Junior, de 
16 anos, desapareceu 

em Campo Grande, 
em 2013

O Ministério Público 
denunciou a delegada Adriana 
Belém e seu sobrinho, Richard 
Henrique Belém da Silva, por 
lavagem de dinheiro.

A delegada está presa 
desde a “Operação Calí-
gula”, que mirou uma rede de 
jogos de azar comandada pelo 
bicheiro Rogério Andrade.

No documento enviado à 
Justiça na terça-feira (24), o 
promotor Luís Augusto Soa-
res de Andrade afirmou que 
“a denunciada, com vontade 
livre e consciente, ocultou a 
natureza, origem, localiza-
ção, disposição, movimen-
tação e a propriedade de 
ao menos R$ 1.768.100,00, 
valores estes provenientes, 
direta ou indiretamente, das 
infrações penais acima refe-
renciadas, em especial, o 
crime de corrupção passiva”.

casos não são sequer registrados. Eles tam-
bém dizem que o atendimento para os paren-
tes envolve descaso e preconceito.

Atualmente, em todo o estado do Rio de 
Janeiro, apenas uma delegacia da Polícia Civil 
é dedicada exclusivamente ao atendimento 
de famílias de desaparecidos - a Delegacia 
de Descoberta de Paradeiros (DDPA), na 
Cidade da Polícia, no Jacarezinho, na Zona 
Norte da capital.

Além da unidade especial - delegacia 
em que os policiais são treinados para 
receber e orientar a população - os regis-
tros de desaparecimento também podem 
ser feitos em outras delegacias distritais 

e em algumas unidades que investigam 
homicídios. Nessas delegacias, as reclama-

ções são constantes.
Para Giulia Castro, uma das pesquisado-

ras responsáveis pelo estudo “Teia de ausên-
cias: o percurso institucional dos familia-
res de pessoas desaparecidas no Estado do 

Rio de Janeiro”, o estado não conta com uma 
estrutura preparada para atender essas famílias.

“As mães que não residem no município do 
Rio não conseguem acessar essas especializa-
das. Existe esse abismo entre as pessoas que 
precisam desse serviço e onde estão essas ins-
tituições. Existe uma promessa de uma dele-
gacia especializada na Baixada Fluminense, 
mas isso nunca saiu do papel”, comentou a 
pesquisadora.
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As mães que não residem no município 
do Rio não conseguem acessar essas 
especializadas. Existe esse abismo 
entre as pessoas que precisam desse 
serviço e onde estão essas instituições. 
Existe uma promessa de uma delegacia 
especializada na Baixada Fluminense, 
mas isso nunca saiu do papel.”

GIULIA CASTRO, PESQUISADORA

PRESO EM SÃO 
GONÇALO ACUSADO DE 
VIOLÊNCIA DOMÉSTICA
Policiais civis da 75ª D (Rio do Ouro)  
prenderam um homem acusado de lesão corporal, na 
forma de Lei Maria da Penha. Ele foi capturado no 
bairro Tiradentes, município de São Gonçalo, após 
levantamento de dados de inteligência.Contra o homem 
foi cumprido um mandado de prisão preventiva.

CAPTURADA FORAGIDA QUE ROUBOU 
CARRO DE MOTORISTA  
DE APLICATIVO
Policiais Civis da 29ª DP (Madureira) prenderam em 
Paciência, na Zona Oeste do Rio, uma mulher que 
estava foragida por roubar um carro de motorista de 
aplicativo em 2019. Contra ela havia um mandado de 
prisão em aberto. Segundo a corporação, a mulher 
roubou o veículo de um motorista de aplicativo com 
outras três pessoas. A vítima aceitou a corrida do 
Recreio dos Bandeirantes à Campo Grande e, próximo 
ao encerramento da viagem, o grupo anunciou o assalto. 
A foragida chegou a ser presa em flagrante por policiais 
militares após uma tentativa de assalto a outro veículo, 
também de um motorista de aplicativo.

RONDA  
DO POVO

MP denuncia Adriana Belém e seu 
sobrinho por lavagem de dinheiro

Quase dois milhões 
foram encontrado na 

casa da delegada
Richard, segundo o MP, 

foi o responsável pela com-
pra do Jeep Compass por R$ 
181 mil. O carro, presente 
que Adriana Belém deu para 

o filho, foi quitado com dois 
depósitos em dinheiro vivo 
e estava registrado no nome 
do escritório de advocacia 
de Richard.

Reproduções
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O desembargador Joa-
quim Domingos de Almeida 
Neto, no Plantão Judiciário 
da última quarta-feira (25/5), 
não conheceu o habeas corpus 
impetrado pela defesa do con-
traventor José Caruzzo Esca-
fura, o “Piruinha”, que pedia 
a sua condução a prisão domi-
ciliar em razão da sua idade. 
Na decisão, o magistrado 
afirma que o pedido formu-
lado deverá ser apreciado pelo 
juiz natural.  

“Piruinha” foi preso na 
última terça-feira, após a Jus-
tiça decretar as prisões preven-
tivas do contraventor; da filha 
dele, Monalliza Noves Esca-
fura; e do PM Jeckeson Lima 
Pereira, o “Jeck”, acusados do 
assassinato do comerciante de 
carros Natalino José do Nas-
cimento Espínola, o “Neto”.  

O 
Ministério Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ) e a Correge-
doria da PM prenderam on-
tem nove policiais militares na 

Operação Mercenários. Ao todo, 11 PMs 
eram procurados por corrupção, tortura, 
peculato e concussão — quando um fun-
cionário público usa o cargo para obter 
vantagens indevidas.

O Grupo de Atuação Especial de Com-
bate ao Crime Organizado (Gaeco/MPRJ) 
afirma que o grupo sequestrava criminosos 
mediante tortura e pagamento de resgate, 
vendia armas, vazava operações e fazia 
troia, uma espécie de tocaia para surpre-
ender traficantes.

O MPRJ cita como exemplo que quatro 
dos denunciados exigiram R$ 1 milhão de 
Léo Marrinha, chefe do tráfico do Canta-
galo/Pavão-Pavãozinho, para não prendê-lo.

Entre os investigados, estão o coman-
dante do 15º BPM (Duque de Caxias), o 
tenente-coronel André Araújo de Oliveira, 
que foi afastado, e o chefe do Serviço Reser-
vado (P2) do batalhão, o capitão Ander-
son Santos Orrico. Contra os dois havia 
mandados de busca e apreensão. Na casa 
de Orrico, agentes retiveram R$ 96 mil.

A Secretaria de Estado de Polícia Mili-
tar informou que está colaborando com as 
investigações.

Armas e dinheiro apreendidos
Além das prisões, foram cumpridos 35 

mandados de busca e apreensão em ende-
reços ligados aos denunciados. Os manda-
dos foram expedidos pelo Juízo da Audi-
toria Militar do Tribunal de Justiça do RJ.

Um dos endereços visados foi o Bata-

lhão de Duque de Caxias.Lá, agentes vas-
culharam armários e escritórios. Na sala 
de Orrico, o MPRJ apreendeu R$ 37 mil 
em espécie. Somando os R$ 96 mil da casa 
dele, foram R$ 133 mil retidos.

Na casa do subtenente Antônio Carlos 
dos Santos Alves, lotado no Batalhão de 
Caxias, agentes apreenderam armas pesa-
das, munição, radiocomunicadores, joias 
e R$ 120 mil em espécie.

Celular revelou esquema
As investigações da Operação Mercená-

rios começaram depois da Operação Gogue 

Magogue, de julho de 2020, também con-
tra policiais. Na ocasião, o MPRJ apreen-
deu o celular do então segundo-sargento 
Adelmo Guerini, à época no 21º BPM (São 
João de Meriti).

Adelmo e os denunciados Mário Paiva 
Saraiva, Antonio Carlos dos Santos Alves, 
Denilson de Araújo Sardinha, Weliton Dan-
tas Luiz Junior, Francisco Santos de Melo, 
Marcelo Paulo dos Anjos Benício e Vitor 
Mayrinck integravam a equipe Delta do 
GAT do 24º BPM e, segundo o MPRJ, “se 
aliaram para obter vantagens indevidas, 
através de acertos de propina com crimi-

nosos, em especial traficantes”.
Em fevereiro de 2020, André Araújo, 

então subcomandante do 24º BPM, assu-
miu o comando do 21º BPM, levando 
consigo parte do grupo para formar a 
P2 do 21º BPM, cujo chefe era Ander-
son Orrico.

Com isso, de acordo com as investiga-
ções, passaram a fazer parte da organiza-
ção criminosa outros cinco policiais mili-
tares: Marcelo Leandro Teixeira, Oly do 
Socorro Biage Cei de Novaes, William de 
Souza Noronha, Fabiano de Oliveira Sal-
gado e Thiago Santos Cardoso.

MP desbarata esquema de corrupção 
e tortura de policiais militares

Gaeco afirma que o 
grupo sequestrava 

criminosos mediante 
tortura e pagamento de 
resgate, vendia armas, 

vazava operações 
e fazia troia, uma 

espécie de tocaia para 
surpreender traficantes

Dois ex-assessores de Gabriel 
Monteiro (PL) confirmaram, 
em depoimento no Conselho 
de Ética da Câmara de Verea-
dores do Rio, as acusações con-
tra o vereador de assédio moral 
e sexual e de forjar vídeos para 
a internet. Ele já tinham feito 
as denúncias à polícia em abril. 
O conselho abriu processo dis-
ciplinar pela quebra de decoro 
por parte de Monteiro.

Vinícius Hayden, outro 
ex-assessor, chegou à Câmara 
com escolta e usando um colete 
à prova de balas. Ele não quis 
dar entrevistas, mas gravou um 
vídeo dizendo que também está 
recebendo ameaças.

“Perdi a minha liberdade. 
Tenho que andar de carro blin-
dado, colete à prova de balas. 
Tenho que cercear o meu direito 

de ir e vir, de sair a hora que 
eu quero porque o vereador 
gravou vídeos expondo o meu 
número pessoal, me colocando 
como se fosse uma pessoa que 
tivesse negociado com uma 
pseudo máfia do reboque, que 
ele vive falando que é tudo a 
máfia do reboque dele”, disse 
Hayden no vídeo.

O vereador Gabriel Mon-
teiro não era esperado na 
Câmara, mas apareceu e quis 
entrar e acompanhar os depoi-
mentos. O ato foi interpretado 
como uma tentativa de inti-
midação das testemunhas, e a 
entrada dele não foi permitida.

Monteiro vigiava colegas, 
diz vereador

Após os depoimentos, os 
membros do Conselho de Ética 

se pronunciaram. O presidente 
do Conselho de Ética, vereador 
Alexandre Isquierdo (DEM), 
disse que Monteiro vigiava 
colegas para preparar dossiês 
contra eles.

“Como se ele fosse fazer 
dossiês das vidas dos parlamen-
tares. Foi feita uma exposição 
com a Laura Carneiro: havia 
orientação de perseguir, ficar 
em tocaia, investigar, observar 
a hora que ela chega na secre-
taria, sai, pra onde ela viaja, de 
que forma. Foi uma denúncia 
da testemunha. Isso surpre-
ende a todos”, disse Isquierdo.

Já o vereador Chico Alen-
car (Psol), relator do processo, 
disse que ficou evidente que 
a intenção de Monteiro era 
conquistar audiência em seus 
canais particulares.

Ex-assessores confirmam acusações 
contra Gabriel Monteiro

O conselho abriu processo disciplinar pela quebra de decoro por parte de Monteiro

Justiça não dá 
habeas corpus 

a Piruinha

Bicheiro é acusado 
de assassinato A Polícia Federal (PF) iniciou ontem a Operação Falso 

Positivo, contra um esquema de estudantes de medicina 
para obter bolsas integrais de estudos em uma facul-
dade de Campos dos Goytacazes, no Norte Fluminense.

Segundo as investigações, os alvos forjaram docu-
mentos e prestaram declarações falsas para se passar por 
pessoas de baixa renda — e assim conseguir o benefício.

Agentes saíram para cumprir 16 mandados de busca 
e apreensão, expedidos pela 2ª Vara Federal de Cam-
pos, em endereço em Campos, Itaperuna e São Fran-
cisco de Itabapoana, no RJ, e em Cachoeiro de Itape-
mirim, Linhares e Mimoso do Sul, no Espírito Santo.

Ao longo da investigação, 12 pessoas já foram indi-
ciadas, entre alunos e pais. “Dentre outras provas, foi 
identificado, mediante quebra de sigilo bancário, que 
os investigados movimentaram valores exorbitantes, 
incompatíveis com pessoa que se disse desprovida de 
recursos”, afirma a PF.

Uma das fraudes no esquema era a inscrição no CadÚ-
nico do governo federal. “Com isso, além de receberem 
fraudulentamente as bolsas de estudos, os alunos — e, 
em alguns casos, os próprios pais — receberam o Auxí-
lio Emergencial”, explica a PF.

Os investigados responderão pelos crimes de este-
lionato, falsidade ideológica e associação criminosa.

PF combate grupo de 
estudantes que usavam 

documentos falsos

Ao longo da 
investigação, 

12 pessoas 
já foram 

indiciadas, 
entre alunos 

e pais
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SANDY ANUNCIA NOVA TURNÊ 
SOLO: “ESTOU CUIDANDO DOS 
DETALHES PESSOALMENTE”
Sandy movimentou as redes sociais ao 
revelar que vai realizar uma nova turnê. 
Desta vez, a cantora aposta no solo.
A artista está afastada dos palcos desde 
a turnê “Nossa História”, que aconteceu 
em 2019. Na ocasião, ela se apresentou 
ao lado do irmão, Junior Lima.
“Neste momento, estou debruçada em um 
novo projeto que pretendo lançar pertinho 
da turnê. Tudo está sendo produzido com 
muito carinho. Afi nal, meus fãs merecem 
toda dedicação e capricho”, escreveu.

ANITTA REVELA QUE 
ESTÁ NAMORANDO

Anitta está de 
namorado novo! 

Recentemente, 
a poderosa revelou 

preferência por relações 
abertas, mas decidiu 

abrir uma exceção em 
nome de uma relação.

“Estou com alguém. Já tenho uma 
pessoa agora, vou casar e ter fi lhos”, 
disse. A cantora fez mistério e se 
limitou a dizer que o novo namorado 
não é latino e só fala inglês.
Nas redes sociais, fãs especulam 
que o novo eleito seja o jogador de 

futebol americano Tyler Boyd, 
com quem 
ela vive 
um affair 
há meses 
e já havia 
confessado 
estar em 
uma relação 
aberta.
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“Estou com alguém. 
pessoa agora, vou c
disse. A cantora fez
limitou a dizer que 
não é latino e só fa
Nas redes sociais,
que o novo eleito s

futebol america

�s irmãs gêmeas Tasha 
e Tracie Okereke, de 
26 anos, são as res-
ponsáveis pela cria-
ção do movimento 
EXPENSIVE SHIT 
- nome homônimo 

ao blog que mantém - que visa a va-
lorização da auto-estima e da auto-
nomia dos jovens negros, que vivem 
nas periferias, por meio de conhe-
cimento, arte, moda e informação.

A dupla tem ganhado cada 
vez mais espaço em veículos de 
comunicação, inclusive interna-
cionais, à partir do seu principal 
lema: “Somos arte, rua, África e 
não damos a mínima pras suas eti-
quetas”, conceito criado por elas e, 
que difunde a moda urbana como 
forma de expressão e resistência, 
somada à criatividade, caracterís-
tica que elas transbordam.

Elas atuam como MC’s, DJs, 
diretoras de arte, designers e pales-

trantes, mas as irmãs se denominam 
artistas musicais  e recusam qualquer 

outro tipo de rótulo.
Hoje, nas redes sociais, compartilham 

suas trajetórias, rotina diária dividida entre 
trabalho e vida pessoal. Atualmente com dois 

EP’s lançados ROUFF e Diretoria, possuem um 
repertório forte e singela performance nos palcos.
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O novo single “A Cara 
do Crime 3” vai ser 
lançado nesta sexta-feira 
(27), com Orochi, Filipe 
Ret, Poze e Bielzin

Nessa última semana 
foram divulgadas 
participações para o 
single “A 

Cara do Crime 3” da gravadora 
carioca Mainstreet Records. Na 
produção assinada por Ajaxx e DJ 
Nemo, a terceira parte do projeto 
contará com Orochi, Filipe Ret, Poze 
e Bielzin e tem data prevista para 
lançamento no fi nal do mês de maio.

A primeira edição do projeto 
teve participação do MC Poze 
do Rodo, Bielzin, PL Quest e 
MC Cabelinho. O beat fi cou por 
conta do Neo Beats. A faixa conta 
hoje com mais de 236 milhões 
de views no Youtube e mesmo 
que lançada depois de um ano, ainda 
permanece entre as músicas mais tocadas.

O single “A Cara do Crime 2”, lançado 
há quase 5 meses, conta com versos de 
“MC Poze, Bielzin, Cabelinho e Xamã”. O 
beatmaker Neo Beats novamente assinou 
a produção do beat. O clipe conta hoje com 
45 milhões de visualizações no YouTube.

A terceira parte do projeto foi confi rmada 
no mês de maio, quando o rapper Orochi, 
um dos donos da Mainstreet Records, 
postou nos seus stories sobre o trabalho. Os 
produtores Ajaxx e DJ Nemo, confi rmaram 
no último fi m de semana que a música 
está concluída e pronta para ser lançada.

Bielzin, artista convidado que 
não para de crescer,  fez seu nome na cena 
carioca nos últimos anos. Conhecido pelas 
suas letras, Bielzin chegou em 2021 ao lado de 
MC Poze na Mainstreet. A gravadora acreditou 
nele e pôs em prática seu projeto “A Cara 
do Crime“, claramente um marco na cena.

Junto a outros artistas consagrados como 
Mc Poze do Rodo e MC Cabelinho, o projeto 

bombou nas redes. Hoje, apenas 
dois de seus hits -  “Nós Incomoda” e 
“Cansou de Playboy” - já bateram mais 
de 250 milhões de views no Youtube 
e 118 milhões de plays no Spotify.

Também na participação, Filipe Ret 
é um dos nomes mais importantes da 
história da cena do rap no Brasil desde 
2012, onde estourou o disco “Vivaz”. Após 
inúmeras turnês e apresentações, ele 
voltou com o álbum “Revel” e trouxe muito 
mais arranjo musical para seus raps.

Após 8 anos, vemos um Filipe 
Ret maduro, pai, empresário e 
muito acima da média, ainda.

Ret fi cou presente em todas produções 
de seu álbum e focou em se internar no 
estúdio. A consequência disso é que o rapper 
deu sua assinatura em cada faixa, além de 
produzir os beats junto com os produtores, 
fazendo os mexer em uma coisinha ali 
ou aqui. O resultado fi cou sensacional, 
mostrando o que o Filipe Ret viveu nesses 8 
anos e o que ele ainda vai se tornar e viver.

L
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O Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE) publicou, nesta quarta-
-feira (dia 25), editais complementares para 
o preenchimento de 353 vagas de trabalho 
temporário no Censo Demográfico 2022. 
O salários vão de R$ 1.700 a R$ 2.100, 
mais auxílios transporte e alimentação. A 
carga horária é de 40 horas (oito diárias).

Segundo o IBGE,  os processos sele-
tivos são especificamente para suprir as 
vagas das localidades que 
tiveram a listagem de can-
didatos aprovados esgota-
das e que tenham oportuni-
dades disponíveis. 

Os postos de trabalho são 
para os cargos de agente cen-
sitário municipal (56 vagas), 
agente censitário supervisor 
(164 vagas) e agente censitário de admi-
nistração e informática (133).

Os profissionais serão responsáveis por 
acompanhar o trabalho dos recenseadores 
na coleta de informações, coordenar equi-
pes e realizar a pesquisa urbanística dos 
domicílios nos setores censitários de sua 
responsabilidade, entre outras demandas.

O pré-requisito para as funções é ter 
ensino médio completo. A remuneração 
mensal de agente censitário municipal é 
de R$ 2.100. Já a remuneração mensal de 

agente censitário supervisor é de R$ 1.700. 
As inscrições podem ser feitas de forma 
gratuita, até 1º de junho, pelo site.

As vagas são para cidades nos seguin-
tes estados: Bahia, Espírito Santo, Goiás, 
Minas Gerais, Mato Grosso, Mato Grosso 
do Sul, Pará, Paraíba, Paraná, Roraima, 
Rondônia, Rio Grande do Sul, Santa Cata-
rina, São Paulo e Tocantins. A previsão de 
duração dos contratos é de até cinco meses, 

podendo haver prorrogação.
Agentes censitários de 

administração e informática
Além deste edital, o 

IBGE publicou outro pro-
cesso seletivo complementar 
para o preenchimento de 133 
vagas na função de agente 
censitário de administração 

e informática. Neste caso, a remuneração 
mensal também é de R$ 1.700.

As inscrições são gratuitas e vão até o 
dia 31 de maio. Durante o processo sele-
tivo, haverá prova títulos. O edital com-
pleto pode ser consultado pelo site.

As 133 vagas são para os estados de 
Amazonas, Goiás, Minas Gerais, Mato 
Grosso do Sul, Mato Grosso, Paraíba, 
Paraná, Rio Grande do Norte, Rondônia, 
Roraima, Rio Grande do Sul, Santa Cata-
rina, São Paulo e Tocantins.

MICROEMPREENDEDORES 
INDIVIDUAIS PASSAM A TER 
DIREITO A EMPRÉSTIMOS

Opresidente Jair Bolsonaro sancio-
nou o Projeto de Lei 3.188/2021, 
que que mantém recursos para 
garantir empréstimos a micro 

e pequenas empresas por meio do Pro-
grama Nacional de Apoio às Microem-
presas e Empresas de Pequeno Porte 
(Pronampe). O texto foi aprovado em 
definitivo pelo Congresso Nacional no 
fim de abril.  

A norma que agora entra em vigor 
adia para 2025 a devolução ao Tesouro 
Nacional de valores não utilizados de 
um fundo relativo a empréstimos do Pro-
nampe. O programa foi criado em maio 
de 2020 para auxiliar financeiramente os 
pequenos negócios e, ao mesmo tempo, 
manter empregos durante a pandemia de 
covid-19. No ano passado, o Pronampe 
se tornou uma política pública perma-
nente do governo federal.

A estimativa do governo é garantir 
pelo menos R$ 50 bilhões em crédito 
para micro e pequenas empresas com 
o programa, através do sistema finan-

ceiro. A nova rodada do Pronampe vai 
abranger também microempreendedores 
individuais (MEIs), que somam cerca 
de 13 milhões de pessoas. Somando às 
mais de 5,5 milhões de micro e peque-
nas empresas, a nova fase do Pronampe 
tem o potencial de atender mais de 20 
milhões de empresas e microempreende-
dores, que representam 98% das empre-
sas do país.

Mudanças
A proposta sancionada torna per-

manente o uso de recursos do Fundo 
de Garantia de Operações (FGO) 
em operações não honradas. Uma 
das alterações aprovadas no Con-
gresso dispensa as empresas de 
cumprirem cláusula de manuten-
ção de quantitativo de emprega-
dos prevista nas contratações 
até 31 de dezembro de 2021. 
Essa regra só será restabele-
cida para empréstimos fei-
tos a partir de 2022.

A Rede educacional lança projeto social 
com oferta de 1 mil bolsas educacionais gra-
tuitas de qualificação técnica e profissionali-
zante em todo Brasil. Para o Rio de Janeiro, 
estão destinadas 90 vagas. Os candidatos 
poderão se inscrever, até o dia 31 de maio, 
no site www.grausocial.com.br. Essa é a pri-
meira ação da rede Grau Educacional, que 
tem em seu portfólio mais de 30 cursos téc-
nicos. Entre eles Informática, Segurança 
do Trabalho, Administração, Enfermagem, 
Radiologia, Eletrotécnica, e mais de 40 cur-
sos profissionalizantes, como Balconista de 
Farmácia, Bombeiro Civil, Refrigeração e 
Climatização, e Informática para Adultos.

A expectativa é que as aulas comecem 
em julho deste ano, a depender do curso e 
da formação das turmas, de acordo com o 
número de vagas na unidade escolhida pelo 
candidato. Para garantir a vaga, é necessário 

atender alguns requi-
sitos, como ter 

entre 18 e 30 
anos, estar 
desempre-
gado, ter 
disponibi-
lidade para 

aulas pre-
senciais, e ter 

cursado o Ensino 
Médio completo.

— Acreditamos na democratização da 
educação para todos, com uma formação de 
qualidade, principalmente diante do movi-
mento pós-pandemia — disse o diretor da rede 
Grau Educacional, Ruy Porto Carreiro Filho.

Todas as unidades da rede estão parti-
cipando do projeto. O Grau Educacional 
está presente em todas as regiões do país, 
com mais de 150 mil alunos já matricula-
dos e empregabilidade de 75% para alu-
nos formados.

Para mais informações, basta acessar o 
site: www.grausocial.com.br. O portal dis-
ponibiliza o edital completo, com todos os 
requisitos para concorrer a bolsa e outros 
detalhes do projeto.

Rede educacional 
lança projeto social 
com mais de mil 
bolsas gratuitas  
por todo Brasil

IBGE pública edital com  
353 vagas de trabalho temporário

Projeto de lei 
foi sancionado 
pelo presidente 
Jair Bolsonaro
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A Cortex, que atua em Big Data e Inte-
ligência Artificial na América Latina, vai 
contratar 200 profisisonais para vagas remo-
tas até o fim do ano. As oportunidades 
são em áreas como Tecnologia, Vendas, 
Marketing, Pessoas, Produto e Operações 
de Crescimento. No momento, 25 oportu-
nidades estão disponíveis em  https://cor-
tex.gupy.io/

As vagas serão abertas pois a empresa 
planeja dobrar de tamanho em 2022. Em 
2021, após o aporte de R$170 milhões de 
dois dos maiores fundos de investimento 
na América Latina, Softbank e Riverwood 
Capital, seguido da aquisição da ITB360, a 
empresa já tinha triplicado seu time, che-
gando a 300 colaboradores. 

Por ter adotado o 
modelo de trabalho 
remote first, a Cortex 
contrata profissionais 
de todo o Brasil e até 
fora do país. A empresa conta com mais de 
40% de seus funcionários fora do eixo Rio-
-São Paulo, onde estão localizados os escri-
tórios para aqueles que preferem trabalhar 
no formato híbrido.

Além dos benefícios tradicionais, a 
empresa oferece incentivos extras para que 
os profissionais cuidem da saúde mental, 
como uma semana inteira de pausa remu-
nerada em janeiro, a concessão de um dia 
de folga para usuários ativos no gympass, 
dia livre de aniversário, dia livre para papais 
e mamães e subsídio a terapia da plata-
forma Vittude.

Cortex lança 
oportunidades para 

vagas remotas

Os profissionais 
serão responsáveis 

por acompanhar 
o trabalho dos 
recenseadores

Divulgação

Empresa planeja 
dobrar de 
tamanho 

em 2022
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A estimativa do governo é garantir 
pelo menos R$ 50 bilhões 

em crédito para micro e 
pequenas empresas com o 

programa, através do sistema financeiro. A 
nova rodada do Pronampe vai abranger 

também microempreendedores 
individuais (MEIs), que somam 

cerca de 13 milhões de pessoas. 
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O 
lateral-direito Danilo, que defende a Ju-
ventus, foi cortado dos próximos amis-
tosos da seleção brasileira. O jogador 
vem sentindo dores na sola do pé no úl-

timo mês. Ele fez treinamento intensivo e desfalcou 
a sua equipe nos últimos dois jogos, mas não terá 
condições de servir a equipe comandada por Tite.

O treinador da seleção brasileira havia convo-
cado 28 jogadores para os jogos contra a Coreia 
do Sul e Japão, que serão disputados em 2 e 6 
de junho respectivamente. Para o lugar dele, o 
técnico Tite ainda vai decidir o próximo convo-
cado. Daniel Alves foi o outro convocado para a 
lateral direita.

Danilo, de 30 anos, disputou a última Copa 
do Mundo, mas se tornou titular da seleção bra-
sileira neste ciclo. Ele foi o terceiro jogador mais 
convocado por Tite nos últimos anos, atrás ape-
nas de Lucas Paquetá e de Marquinhos. O favo-
rito para ser chamado em seu lugar é Emerson 
Royal, do Tottenham, da Inglaterra.

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 27 DE MAIO DE 2022
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No início da semana, os goleiros brasi-

leiros Alisson (Liverpool) e Ederson (Man-
chester City) dividiram o Castrol Golden 
Glove - Castrol Luva de Ouro - no qual a 
Premier League premia os goleiros que tive-
ram mais jogos sem sofrer gols na tempo-
rada - ambos empataram com 20 clean she-
ets. Na temporada 2021/22, o prêmio foi 
patrocinado pela Castrol com a linha Cas-
trol MAGNATEC, lubrifi cantes que defen-
dem e protegem o motor dos veículos contra 
o desgaste, assim como os goleiros defen-
dem o gol durante as partidas. Dupla dividiu o Castrol Golden Glove - Castrol Luva de Ouro

D
ivulgação

Divulgação

JAGUAR
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gangdacidade@gmail.com
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Praia: Recreio

Comida: Arabe

Música: Anos 80

Viagem: Portugal

Qualidade: Sou uma pessoa justa

Defeito: Falar o que penso

Signo: Câncer

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Viajar o mundo

Livro: A Cabana

Point: Praia do Recreio

Posaria para uma revista masculina: Sim

Objetivo de vida: Terminar minha faculdade

Perfume: Chanel

O que faz para para manter a forma: Academia 

Filme: Antes de Você

O homem ideal para você tem que ser: Justo e de caráter.

Parte do seu corpo que mais gosta: Minhas pernas.

O melhor lugar para fazer amor é: Depende do 
momento.
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Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo
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O 
meia-atacante Michel Araújo, de 25 anos, 
irá voltar ao Fluminense após ser em-
prestado por um ano ao Al-Wasl. O clu-
be árabe se despediu ofi cialmente do jo-

gador e também dos brasileiros Ramiro, emprestado 
pelo Corinthians, e Adryelson, zagueiro, empresta-
do pelo Sport.

Em relação ao uruguaio havia a dúvida se o Al-
-Wasl iria efetuar a compra de Michel Araújo. O prazo 
da equipe árabe era até a próxima terça-feira, mas o 
clube acabou optando por divulgar antes que o joga-
dor irá voltar para o futebol brasileiro.

Fernando Diniz já havia informado à 
diretoria do Fluminense que desejava con-
tar com o jogador. Michel Araújo pode 
ser uma solução caseira para a saída de 
Luiz Henrique que irá deixar o clube das 
Laranjeiras a partir de julho.

No clube árabe, Michel Araújo viveu 
um grande momento. Ele atuou em 33 jogos 
e marcou 13 gols. O uruguaio foi comprado 
pelo Fluminense em 2020 e viveu bons momen-
tos naquela temporada sob o comando de Odair Hell-
mann, que levou o jovem para o clube árabe.

Empresário John Textor é acionista da 
SAF (Sociedade Anônima do Futebol) do Botafogo

Projeto do Galinho possui unidades em atividade em diversos estados brasileiros

 Fernando Diniz tem 
interesse de 

contar com 
o jogador 

uruguaio
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Depois de ter sucesso com Bruno Guimarães, o Newcas-
tle está de olho em outro brasileiro do Lyon. Segundo o 

jornal inglês ‘The Times’, o clube inglês estaria 
disposto a pagar 59 milhões de euros (cerca 
de R$ 300 milhões) por Lucas Paquetá.

O valor seria recorde em uma con-
tratação do Newcastle, que pagou 52 
milhões de euros por Bruno Guimarães. 

O clube foi comprado por um fundo de 
investimentos da Arábia Saudita e come-

çou a receber muito dinheiro na última 
janela de transferências.

Destaque na temporada e titular 
da Seleção, Lucas Paquetá custou 
ao Lyon cerca de 20 milhões de euros 

para deixar o Milan. Em caso de nova 
negociação, o Flamengo ainda terá direito 

a valor milionário pelo mecanismo de solidariedade por 
ser o clube formador do meia.
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a valor milionário pe
ser o clube formado

O clube inglês estaria disposto
   a pagar 59 milhões de euros 
    (cerca de R$ 300 milhões)
        por Lucas Paquetá.

A importância do craque 
Zico para o futebol mundial 
ganha mais um capítulo, espe-
cifi camente no oriente, onde 
o ex-jogador é referência. Foi 
lançada ofi cialmente a unidade 
da Escola de Futebol Zico 10 
na cidade de Imizu, na região 
de Toyama, no Japão. Será a 
primeira instalação da esco-
linha ofi cial do Galinho no 
país, onde as crianças poderão 
aprender e aperfeiçoar a prá-
tica do esporte com a metodo-
logia Zico 10, nas aulas que 
devem ser iniciadas em setem-
bro deste ano.

“A proposta sempre foi for-
mar cidadãos, pois especifi ca-
mente jogadores já existem os 
clubes para formar. Por ser 
um esporte coletivo, o futebol 
ajuda muito no caráter da pes-

soa. Incentivando o respeito 
ao próximo, a disciplina, os 
horários”.

As atividades da primeira 
unidade das Escolas Zico 10 
no Japão acontecerão nas ins-
talações da Creche Makino 
Kagura Hoikuren, onde serão 
realizados os treinos para as 
crianças daquela região.

A Escola de Futebol Zico 
10 tem sua matriz instalada 
no Centro de Futebol Zico, 
no Recreio dos Bandeirantes, 
Zona Oeste do Rio de Janeiro 
e já possui unidades em ativi-
dade em diversas estados bra-
sileiras como Rio de Janeiro, 
Santa Catarina, Mato Grosso, 
Paraná, Espírito Santo, Ama-
zonas, Minas Gerais, além de 
Atlanta, na Georgia, nos Esta-
dos Unidos.

Conquistando o futebol 
brasileiro com seu jeito des-
contraído e apaixonado por 
futebol, o empresário John Tex-
tor, acionista da SAF (Socie-
dade Anônima do Futebol) 
do Botafogo, recebeu o título 
de Cidadão do Estado do Rio 
de Janeiro após votação na 
Alerj (Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro).

A resolução foi publicada 

no Diário Ofi cial da última 
quarta-feira (25). A proposta 
foi de autoria do deputado esta-
dual Eurico Júnior (PV-RJ).

No mês de abril, o magnata 
já havia recebido o título de 
Cidadão Honorário do Muni-
cípio, aprovado na Câmara 
de Vereadores, em honraria 
proposta por Márcio Ribeiro 
(Avante-RJ), torcedor decla-
rado do Glorioso.

Divulgação
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